



CAMIONES Y MANIPULADORES DE LLANTAS

# NINGUNA LLANTA ES DEMASIADO GRANDE. Y NINGUNA LLANTA ES DEMASIADO PEQUEÑA.

Realice trabajos de cualquier tamaño con camiones, grúas y manipuladores de llantas Stellar®



# INNOVACIONES LÍDERES EN LA INDUSTRIA



El mantenimiento confiable y los servicios de reparación de llantas en caso de emergencia son esenciales para minimizar el tiempo de inactividad de los equipos y la pérdida de ingresos. Stellar es su proveedor integral para todas sus necesidades de servicio móvil para llantas comerciales. Desde llantas para camiones comerciales más pequeños hasta llantas grandes para uso fuera de carretera (OTR, por sus siglas en inglés), tenemos los equipos que necesita.





## SERVICIO EN CARRETERA O FUERA DE ELLA

La línea de camiones de servicio de llantas OTR de Stellar, así como nuestros camiones de servicio de llantas de flotas comerciales y paradas de camiones, actúan como talleres de llantas móviles que pueden ir prácticamente a cualquier lugar para reparar o reemplazar una llanta de manera rápida y eficiente. Un camión de llantas OTR versátil de Stellar equipado con una grúa para llantas o un manipulador de llantas, o un camión de servicio de llantas para flotas comerciales y paradas de camiones, puede ahorrarle tiempo al brindar la posibilidad de que un solo técnico repare la llanta directamente en el sitio.

## OPTIMIZADO PARA SUS NECESIDADES

Los diseños confiables de tecnología para llantas resisten el desgaste diario. Puede equipar su camión de servicio de llantas Stellar para satisfacer las necesidades específicas de su negocio. Agregue sistemas de caja de herramientas, una grúa de servicio de llantas, un manipulador de llantas y una variedad de compresores de aire para maximizar sus necesidades.



Escanee para ver todas las características de los camiones y manipuladores de llantas Stellar.

# MODELOS PARA CADA NECESIDAD



Hay un camión de llantas Stellar perfecto para usted.

## Camiones de servicio de llantas para flotas comerciales y paradas de camiones

Los tamaños de la carrocería  
en fibra de vidrio y aluminio varían  
de 9 (2,74 m) a 15 (4,57 m) pies  
con muchas opciones disponibles.



## Camiones y grúas para servicio de llantas agrícolas

Los tamaños de la carrocería varían de 13 (3,96 m)  
a 15 (4,57 m) pies con un sistema de bombeo  
de lastre de 400 galones (1514 l) y mucho  
espacio de almacenamiento.



## Camiones y grúas de servicio de llantas OTR de tamaño pequeño y mediano

Los tamaños de la carrocería de aluminio y acero varían de 11 (3,35 m) a 15 (4,57 m) pies con mucho espacio de almacenamiento. Grúas de llantas de hasta 6000 libras (2721 kg) de capacidad de elevación.



## Camiones de servicio, transportadores y manipuladores para llantas OTR de gran tamaño

Los tamaños de la carrocería de acero varían de 15 (4,57 m) a 20 pies (6,09 m) con una variedad de configuraciones de almacenamiento y manipuladores de llantas con capacidades de elevación de hasta 16 500 libras (7484 kg) para realizar el trabajo.



## Manipuladores de llantas para cargadores y montacargas

Capaz de manipular combinaciones de llantas y aros que pesan hasta 28 000 libras (12 700 kg), el Stellar TM28 está disponible en una versión de brazo largo o corto, lo que proporciona un agarre seguro de la llanta. La unidad de brazo largo tiene un alcance de sujeción de 38 (96 cm) a 171 (434 cm) pulgadas, mientras que el alcance de sujeción de brazo corto puede sujetar llantas de 40 (101 cm) a 162 (411 cm) pulgadas. Opciones disponibles para montaje en cargador o montacargas.



# HART BROS

## CONFÍA EN LOS CAMIONES DE SERVICIO DE LLANTAS OTR DE STELLAR



Cuando atiende clientes que necesitan estar en movimiento, es mejor que también esté preparado para estar en movimiento. Es por eso que Hart Bros Tire Company en Savage, Minnesota, confía su negocio a los camiones de servicios de llantas OTR de Stellar. La mayor parte de su trabajo consiste en dar servicio a semirremolques y equipos de construcción donde el tiempo de actividad es lo más importante.



Escanee para ver el video.



### Creado para el servicio móvil

Ya sea que necesite un camión de servicio de llantas en la carretera para reparaciones y reemplazos básicos o un camión de servicio de llantas móvil capaz de salir de la carretera y manipular llantas enormes para equipos de construcción, minería y agricultura, Glowa señala que Stellar puede fabricar el modelo perfecto para usted.

"Utilizamos la camioneta Ford F550 sobre un chasis, y Stellar nos ha proporcionado la caja diseñada a medida para nuestras necesidades como empresa de servicios de llantas. Tienen todos los compartimentos personalizados que necesitamos en la camioneta para

guardar las herramientas que usan los muchachos en el lugar, y ha sido un producto muy confiable".

Los camiones de llantas móviles de Stellar son como tener un taller de llantas sobre ruedas. Además de mucho espacio para transportar llantas, hay espacio de almacenamiento para herramientas. Muchos modelos están equipados con una grúa de servicio o un manipulador de llantas. "El producto que nos ofrece Stellar es muy accesible", añade Glowa. "Siempre es muy eficiente y permite a nuestros empleados entrar y salir rápidamente de un sitio, que es lo mejor para nuestros clientes".



## La seguridad es siempre la máxima prioridad

Los técnicos de llantas tienen un trabajo peligroso, y Glowa valora el compromiso de Stellar con la seguridad a través de una construcción de calidad y la organización de cursos de capacitación en servicio de llantas. "La seguridad es una gran preocupación de nuestra industria, especialmente para nosotros y nuestros empleados. El trabajo que realizan nuestros técnicos en llantas es muy peligroso, por lo que saber que Stellar participa en la capacitación de la Asociación de la Industria de Llantas es valioso para nosotros porque nos demuestra que estamos en la misma página. Contamos con empleados certificados y bien equipados para aprender y comprender el negocio de reparación de llantas".



Nuestra empresa tiene 12 años y utilizamos productos Stellar desde el principio. Seguimos usando Stellar porque son muy confiables. Todo funciona en su producto".

Dale Glowa, propietario  
Hart Bros Tire Company



# PUEDE CONFIAR EN LOS EQUIPOS STELLAR PARA AYUDARLO A MANTENER EL MUNDO EN FUNCIONAMIENTO

Nuestra empresa, 100 % propiedad de los empleados, se asocia con distribuidores para establecer el estándar de calidad, innovación y servicio al cliente, y nos asociamos con los clientes para ayudarlos a enfrentar los desafíos que evolucionan constantemente para mantenerse productivos y rentables. **Con Stellar, somos estelares.**



Escanee ahora para recibir noticias, información, ofertas especiales y mucho más de Stellar para potenciar su productividad.



**[stellarindustries.com](http://stellarindustries.com)**

190 State Street  
P.O. Box 169  
Garner, Iowa 50438  
USA  
641.923.3741 | 800.321.3741